



## Les cordées du numérique à Paris

publié le 29/05/2023

Mardi 23 mai, les 4eC et les 3eB -classes faisant partie du dispositif Cordées du numérique et des métiers de la donnée - sont allés à Paris, dernière étape de cette année de travail autour de la donnée et de son traitement. Ayant pris le train à une heure très matinale, ils ont découvert la ville toute la journée et se sont livrés à quelques défis. Montparnasse, Tour Eiffel, Trocadéro, Champs Élysées, Quais de Seine, Assemblée Nationale, Tuileries, Louvre, Île de la Cité, Panthéon... Voici quelques images de leur épopée parisienne. Pour les résultats du concours photo, les délibérations sont encore en cours !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**